

写 真 同 好 会

現会長 神下 梨央
前会長 高橋 董

顧問 藤田・富田 先生

私たち写真同好会は現在、二年生4人、一年生7人の11人で、顧問の先生のもと、楽しくのんびりと活動しています。

普段は個人で撮影することが多いですが、時々撮影会を開いたり、皆で集まってカメラ技術や写真の構図や配置などについて勉強したりしています。他にも、高文連や道展などの大会に出品もしており、一つでも賞が取れるように頑張っています。

今年の学祭では、昨年と同様に制服写真の展示、そして今回は昨年から続けてきた部活動写真を展示しました。また、生徒会企画である笑顔プロジェクトという生徒参加型企画では生徒会と協力し、撮影班を務めました。こういうことは滅多にないので良い経験になりました。来年も今年よりもっとよりよい作品を目指して撮つていこうと思います。

この決して多くはない活動ですが、その中で少しでも人を惹きつけられるような写真を撮れるようにお互いに模索しながら日々楽しみながら成長していきたいです。

最後に、先輩方には様々なことを教えて頂きました。先輩方から教わったことを活かしてこれからも活動していきたいと思います。本当にありがとうございます！

